オリ・パラフェスティバル

~育まれるスポーツへの関心~

競技を体験しました。総勢30人の子どもたちが、

パラリンピック種目の、

ルを追う

パラリンピックの

ルボール」やオリンピック種目の「ハンドボ

ルを近づけるかを競う「ボッチャ」、音を頼りにボ

ルでは土井選手がコーチを務めました。普段経験したことのない

月16日、子どもたちが多古町民体育館でオリンピック、



ノミたんが多古町観光大使

Tourism Ambassador of TAKO





土井選手に花束を贈呈する JLC の皆さん

世界に向けて多古を発信

代表主将を務め、T 登壇しました。講演会に先立ち多古町観光大 まれている土井レミイ杏利選手が講師として ノオロワーを誇り「レミたん」の愛称で親 1月16日に生涯学習文化講演会が開催さ 土井選手が多古町では kでは45万人の ル男子日本

を発信していく」と力強いコメントをいただ知ってもらうため、SNSなどを使って魅力献できてうれしい」、「多古町を全国、世界に 初となる観光大使に就任しました。 きました。町も土井選手を応援し、 土井選手からは「幼少期から育った町に貢

標となったハンドボー

言葉を話していた一方で、中途半端なことをました。やりたいことを支えてくれた感謝のも支えてくれた家族との絆などを話してくれ それは失敗ではない」と失敗から学ぶことのい、そこからしっかりと学ぶことができればまた、「自分ほど失敗している選手はいな を細めながら懐かしそうに語ってくれました。 していると怒られたと語り、 かあるようにしたい」、と普及へみんなの**「当たり前の中」**にハ販後には、「一人でも多くの人に 当時のことを目



司会の金杉さんと土井選手

生涯学習文化講演会

出場までの軌跡

講演会は、土井選手と多古町出身のフリ

金杉陽子さんとのフ

土井選手は人生の目